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Дипломная работа 60 с., 2 рис., 8 табл., 35 источников.
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Целью дипломной работы является совершенствование логистических процессов во внешнеэкономической деятельности ОАО «Минский тракторный завод».
Для выполнения заданной цели были поставлены следующие задачи:

· изучить и проанализировать функционирование предприятия, его отдельных подразделений, направлений деятельности;
· дать характеристику производственно-экономической и внешнеэкономической деятельности ОАО «Минский тракторный завод»;
· дать характеристику внешнеэкономической деятельности хозяйства ОАО «Минский тракторный завод»;
· разработать пути совершенствования логистических процессов во внешнеэкономической деятельности предприятия и проанализировать экономическую эффективность предлагаемых мероприятий.
Объект исследования: предприятие ОАО «Минский тракторный завод».

Предмет исследования: логистические процессы во внешнеэконмической деятельности ОАО «Минский тракторный завод».

Методы исследования: общенаучные методы исследований: системные, аналитические, статистические, маркетинговые, графические.

Область возможного практического применения: применение на практике предложенных решений может повысить экономическую эффективность деятельности предприятия.

Автор работы подтверждает, что используемый материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные  из различных источников материалы, сопровождаются ссылками на их авторов.

Thesis: 60 p., figures 2, tables 8, 35 sources.
LOGISTICS, LOGISTIC CHANNEL, LOGISTIC SYSTEM, FOREIGN ECONOMIC ACTIVITY, EXPORT, TRANSPORT LOGISTICS, MATERIAL FLOW, DISTRIBUTION CHANNELS
The aim of the thesis is developing of foreign economic activities logistics processes on JSC Minsk tractor works.
In pursuit of this goal the author has the following objectives:

· study and analyze the functioning of the company, its individual units and activities;

· characterize the production, economic and foreign economic activity of JSC "Minsk Tractor Works";

· characterize the management of foreign economic activity of JSC "Minsk Tractor Works";

· develop ways to improve logistics processes in foreign trade activities of the enterprise and analyze the cost-effectiveness of the proposed measures.

The object of this study is the JSC Minsk tractor works.

The study is the  foreign economic activity of JSC Minsk tractor works.

Methods of research: scientific methods of cognition, comparative analysis, mathematical economics and graphic-analytical methods.

The practical significance of the study is that the use of discussed in the thesis work processes can  increase the economic efficiency of enterprises.

The author of work confirms that the information ia correctly and objectively reflect the status of the test process, and borrowed from the literature theoretical and methodological terms and concepts are accompanied by references to their authors.

